

Nantes, le 9 novembre 2023

LA MISSION DE SAINT-LOUIS GRIGNON DE MONTFORT SE POURSUIT : OUVERTURE D'UN CHEMIN DE CONSOLATION DÉDIÉ AUX ENFANTS NON-NÉS AU CALVAIRE DE PONTCHÂTEAU



Mgr Percerou, évêque de Nantes, a inauguré le 24 septembre dernier un Chemin de Consolation au Calvaire de Pontchâteau, situé en Loire Atlantique et animé, entre autres, par les missionnaires montfortains.

Pourquoi un Chemin de Consolation?

Depuis 40 ans, l'association canonique Mère de Miséricorde a pour mission d'apaiser ou consoler toute souffrance liée à l'accueil de la vie depuis son commencement jusqu'à son terme naturel.

Inspirée par St Jean-Paul II et encouragée par la théologie de la miséricorde portée par le Pape François, elle a eu l'idée de créer un lieu de mémoire pour honorer le souvenir des enfants qui n'ont pas vu le jour et qui sont restés sans sépulture. C'est une forme d'apostolat dont le but est de permettre aux personnes blessées dans leur maternité, ou leur paternité, d'exprimer leur souffrance, de rencontrer Dieu qui veut « nous consoler, nous pardonner et nous redonner l'espérance » (Pape François).

Pourquoi Pontchâteau?

Le calvaire de Pontchâteau doit son origine à St Louis Marie Grignon de Monfort qui n'avait de cesse, en ce début du 18^{ième} siècle, d'évangéliser et de venir en aide aux plus pauvres de sa région, c'était un homme de grande compassion. Le Père Santino Brembilla, recteur du calvaire et supérieur des missionnaires montfortains, particulièrement touché par cet apostolat a désiré, en collaboration avec Mère de Miséricorde, dédie un espace pour proposer un Chemin de Consolation à Pontchâteau.

Situé à l'extérieur du lieu de culte et jalonné de 9 panneaux de méditation, il commence à la statue de la Vierge Marie, Mère de Miséricorde.

À l'issue du parcours, les personnes qui le désirent peuvent être accompagnées par Mère de Miséricorde et les missionnaires montfortains et apposer une plaque mémoire gravée au prénom de l'enfant. Ces étapes permettent d'amorcer un processus de deuil. Pour cela, Laurence Biton pour Mère de Miséricorde, mais aussi des sœurs de la famille montfortaine accueillent les demandes, écoutent et accompagnent les parents dans leur démarche de pacification.

CONTACTS: Laurence Biton 06 80 85 75 12 et Soeur Chantal Rabier 06 20 17 68 78

Un témoin rapporte : « Les personnes sont totalement transformées et apaisées après la pause des plaques. Des enfants posent une fleur blanche pour leur frère ou sœur, toute la famille est restaurée ».

Fruits d'un travail avec les évêques et recteurs sur les territoires, trois autres chemins de consolation existent aujourd'hui en France :

- Sanctuaire de la Sainte-Baume 2200, CD 80 Route de Nans -83640 Plan-d'Aups
 Pour les plaques : chemindeconsolation@meredemisericorde.org ou 06 10 59 16 06
 Marie-France près de 1 000 plaques ont déjà été posées depuis l'ouverture du chemin en 2015 par Mgr Rey
- Sanctuaire de Montligeon 26 rue Principale CS 40011 81400 LA CHAPELLE MONTLIGEON
 Le Chemin et le registre sont libres d'accès, livret et renseignements à demander à l'accueil
- <u>Paroisse Saint-Urbain à La Garenne Colombes</u> Place de la Liberté, 92250 La Garenne
 Colombes Pour les plaques : <u>paroisse@stusmv.fr</u>

Lien vers l'article réalisé par le Diocèse de Nantes : https://diocese44.fr/chemin-de-consolation/

À propos de Mère de miséricorde

Avec près de 4000 membres, dont 3000 jeûneurs et 500 intercesseurs, Mère de Miséricorde écoute, accompagne et prie. L'association tient aujourd'hui un numéro d'écoute de 09h00 à 22h00 tous les jours au 0800 746 966 (numéro gratuit) pour celles et ceux qui se questionnent lors d'une grossesse non désirée ou difficile. Elle anime <u>une prière et un jeûne</u> ininterrompus pour la vie, accompagnant les intentions confiées.

D'autre part, elle met en place des moyens de se rétablir pour celles et ceux qui n'ont pas pu ou voulu accueillir un enfant durant leur vie en proposant <u>des sessions "Stabat Mater"</u> de 5 jours. Prochaines dates : Lourdes : 2 au 7 décembre 2023, Saint Wandrille : 11 au 16 mars 2024, Troussures : 8 au 13 juillet 2024 , Ste Baume : 21 au 26 octobre 2024.

Pour tout renseignement: https://www.meredemisericorde.org/

Contact presse

Laurence BITON 06 80 85 75 12

Alexandra CHEVALIER 06 19 30 71 10